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身心靈全人得醫治的秘訣

——慕主先鋒教會主日信息

劉利未牧師

2024 年 11 月 30 日

大家平安！上一周江牧師江媽媽跟我們分享了醫治，我不

知道你聽了有沒有很感動，這禮拜的禱讀經文的時候，好像每

一天的禱讀經文的時候，我就再一次獻上感恩，真的神的愛、

神的救贖。

上一周江媽媽講到我自己從小就是一個很容易生病的人，

所以我先從我自己的見證開始。

我們一起來讀經文，《詩篇》103 篇 2-3 節，請，『我的

心哪，你要稱頌耶和華，不可忘記他的一切恩惠。他赦免你的

一切罪孽，醫治你的一切疾病。』

特別『我的心啊』，『我的心』要做什麼？稱頌耶和華。

『我的心』要做什麼？看著你旁邊跟他說：『你有常常稱頌耶

和華嗎？你的心有沒有常常稱頌耶和華？你有沒有不可忘記祂

的一切恩惠？』『不可忘記』，你我都不可忘記神一切的恩惠。

你我會不會是一個常常忘記的？一個環境不如意我們就生神的

氣。一個事件臨到我們的時候，我們就發脾氣了，就跟神生氣
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了，會不會？這邊講到『我們的心啊，我們要稱頌耶和華，不

可忘記神的一切一切恩惠。』不可忘記。

接著講到神赦免我們的一切罪孽，醫治我們的一切疾病。

我想我們聽了江媽媽的分享，我們真的清楚，神不是只是只用

祂的寶血買贖了我們，赦免了我們的罪孽，祂也醫治我們一切。

所以你相信嗎？你有疾病的舉手。你相信嗎？你相信神會醫治

你嗎？

上一周江媽媽講完道以後，我身邊有一個同工就在我們通

電話的時候說：『真的，我發現我認識你的幾年，你幾乎不太

吃藥。』然後我就想，真的是這樣，我來美國這兩年好像也沒

有吃一顆藥，有沒有？好像沒有。我自己從小是怎麼樣？我們

來看這個圖，我生出來沒多久，幾乎是要死亡的人，那個時候

我到我在外婆家住，她們每 3 個小時還是每 6 個小時要喂我吃
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一顆藥，像小鳥的飼料那一粒。那時候醫生要幫我檢查，往往

我的身上抽不到血，我的皮是有問題的。慢慢在外婆家這樣住，

然後慢慢把我救起來。

從小我的身體很容易生病，特別我在國小的時候，每個禮

拜一定要跑醫院一次以上，而且那個醫生打的都是特效藥，很

快速的，然後每個禮拜都要吃一堆藥。不只是這樣，我的身體

弱到一個什麼地步，市區公車我也會吐，你相信嗎？就是市區

公車坐一坐我也會吐，轎車我也不行，那更不用說飛機，飛機

更可怕，所以就知道我身體的體質非常的弱、非常的弱。

那感謝主，因為信主了以後，江牧師有講到我初中的時候

到了新竹，然後開始跟著這樣的一個追求。

那時我住在教會的宿舍——弟兄之家。每次發高燒的時候

江媽媽就會來，帶著我爭戰，幫助我。那時候真的沒有去看醫

生，每一次發高燒，就起來爭戰，真的在我生命裏面給我一個

很大的幫助。所以我自己覺得屬天的體質是需要操練的，跟你

旁邊說：『屬天的體質是需要操練的。』那我今天就是一個渴

望，從我自己個人的見證來跟大家分享，而且我們一起來操練。

所以好不好我們一起，你準備好要來操練了嗎？我們一起來操

練，我們一起起立，好不好我們一起來大聲讚美，預備，來！

哈利路亞，讚美主！哈利路亞，讚美主！哈利路亞，讚美

主！
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你是耶和華拉法醫治我的神，你是耶和華拉法醫治我的神。

因耶穌受的刑罰我得平安，因耶穌受的刑罰我得平安。

因耶穌受鞭傷我得醫治，因耶穌受鞭傷我得醫治。

基督是我的生命，基督是我的生命，基督是我的生命。

奉耶穌基督的名，命令一切的疼痛出去，疾病離開我，健

康進來，平安進來！

奉耶穌基督的名，命令一切的疼痛出去，疾病離開我，健

康進來，平安進來！

阿們！

好，請坐。

我不知道剛剛操練的時候你覺得怎麼樣？有力量嗎？事實

上這些話不是說從頭到尾念一遍，你就是找一段實踐的操練。

剛開始我生病的時候，你知道那時候年紀也輕，興許也幼

嫩，所以每次江媽媽帶著我操練的時候，我說真的，我有沒有

力氣？沒有。因為發高燒人也不舒服，但是我覺得媽媽很好，

會鼓勵我起來爭戰、起來斥責。我覺得越這樣子操練『哈利路

亞，讚美主！哈利路亞，讚美主！』真的裏面就有一個力量一

直的起來，一直的起來。

因著這樣的開始，即使今年寒假我們去服侍育幼院，那一

次剛好遇到臺灣的寒流，我沒有想到，然後又加上這樣的一個
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兩天的服侍，所以一下山我就發現我發高燒了。接著主日又來

了，我又要講道。所以我就在家裏，那個晚上我就一直在呼喊：

『哈利路亞，主，你就是我的醫治；耶和華拉法的神，你就是

我的醫治。』就這樣整個晚上，只要醒來我就開始喊，隔天早

上主日前，那個發燒就退下去了。我鼓勵大家，真的我們可以

花時間好好的去操練。

我那時候身體弱到一個地步，我小學六年級的時候，我們

學校合唱團是全國第一名，所以政府就接待我們去慰勞僑胞。

我才坐飛機，然後飛機才起飛，還沒到上面解開安全帶，那一

段的路程我就已經吐了 10 包，從頭到尾，到下飛機我還在吐。

接著又搭遊覽車，又在吐。整天我就一直這樣暈，一直吐，就

知道多誇張。

藉著剛剛講到這樣的爭戰，96 年我跟江媽媽還有瑪蒂娜

（Martina）牧師去香港特會服侍，我回來的時候，我親生的媽

媽問我說：『你去哪里？』我說：『我去香港。』她說：『你

怎麼去？』我說：『我當然搭飛機去。』我親生的母親跟我說：

『你可以搭飛機啊？』問我可不可以搭飛機，以前的我是不行。

那一次，我就很鼓起勇氣跟媽媽分享，我真的信主以後體質改

變。那一次去完全沒有暈機，就開始真的經歷神。

在我們生命當中，有一些沒有辦法得著醫治。醫治的攔阻

有四個：罪、不信、害怕跟沒有踐踏少壯獅子。
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『罪』講到我們沒有照著神的律來過生活，神的律叫我們

日出而作，日落而息。但是你會發現仇敵很詭詐，仇敵一直在

偷竊我們的健康，仇敵一直在偷竊年輕人的健康。

現在很少年輕人真的照規矩睡覺。以前我們大概電視播完

了，唱國歌了，就知道該睡了，對不對？或者還沒唱國歌的時

候就被父母趕上去睡覺了。你是這樣家庭的請舉手。（沒有人舉

手）那你們都很自由，父母從來不管你們睡覺。那你知道嗎？

現在真的年輕人很少可以這樣子規律的作息，規律的生活，然

後不亂吃容不容易？不亂喝容不容易？不熬夜容不容易？我看

到年輕人一直在跟我搖頭，不容易、不容易，事實上真的是很

重要。

我們來讀《哥林多前書》6 章 19-20 節，請，『豈不知你

們的身子就是聖靈的殿嗎？這聖靈是從神而來，住在你們裏頭

的；並且你們不是自己的人，因為你們是重價買來的，所以要

在你們的身子上榮耀神。』阿們！我們的身子就是什麼？聖靈

的殿。來跟著我一起說：『我的身子是聖靈的殿。』所以重不

重要？我的身子就是聖靈的殿，我要顧惜、要愛惜。

過去我們在青校的時候有這樣的一個比喻，我覺得很好。

我們在講到『聖潔』『保守自己』的時候，有一個講員就用到

新娘，或者你我穿一個新的衣服吃牛肉麵的時候，你會吃得很

斯文、很小心，特別是如果你穿的是一件純白的衣服，你吃的
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時候會比平常更格外小心的。你有沒有想到這叫做『保守自己

的身子』，這叫做留意『這是聖靈的殿』？

我每次想到這個例子的時候，我就常常提醒自己，也常常

提醒我帶的年輕人們，真的要留意我們有沒有常常照神的律來

過生活。

有一個教會的一個年輕人很愛喝飲料，特別是現在世代最

流行的珍珠奶茶，很被吸引。你看現在的飲料做得新奇，多麼

的好看！你會覺得看起來特別的引人想要喝，有沒有？看起來

讓人很想要喝，對不對？我們每次看到飲料店，就看到年輕人

整個趴上去，然後就開始每個飲料都想要喝一口，你有這樣嗎？

因為他做的廣告太美了，我覺得很好，當我跟他分享到，傳了

一些健康的訊息給他，你知道嗎？看了有沒有影響到喝飲料的

決心？完全沒有。看歸看，甚至年輕人都放兩倍的速度看，看

完他並沒有改變。但是我覺得很好，他開始改變是什麼時候？

當有一次聚會，神的靈臨到他身上，神在告訴他說話。所以父

母們，有時候我們知道要怎麼帶孩子？就是把孩子帶到神的面

前，讓神來跟他說話。我記得那一次神跟他說話的時候，他就

跟我說：『牧師，我會從每天一杯減少到每兩天一杯。』然後

我說：『很好，試試看可不可以變得一個禮拜喝一杯？』一天

一杯，有沒有很厲害？這真的是現在的年輕人。
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這是身體，同樣的，在心理裏面，我們有沒有疾病？有。

現代人在心理上有沒有疾病？有。《聖經》上怎麼跟我們說呢？

我們來讀《箴言》17 章 22 節，請，『喜樂的心，乃是良藥；

憂傷的靈，使骨枯幹。』在這裏講到『憂傷的靈，使骨枯幹』，

但是有一個特別的就是什麼？『喜樂的心，乃是良藥』。所以

你有沒有常常留意自己的心，你裏面有苦毒嗎？有不饒恕嗎？

你有沒有讓它過去？

有時候我們有機會服侍人的時候，他就會跟我講：『你不

知道兩年前他怎麼樣的對我，你不知道七年前他怎麼樣的傷害

我。』家人們，兩年前、七年前，甚至於昨天都應該過去了。

《哥林多後書》5 章 17 節講到：『若有人在基督裏，他就是新

造的人，舊事已過，都變成新的了。』你在基督裏嗎？你我在

基督裏嗎？如果我們在基督裏，我們要留意我們要是新造的人。

有一個很重要的地方，怎麼知道你是新造的？舊事已過都變成

新的了，就是昨天的事，之前的事，前一秒的事，你有沒有發

現在你我裏面我們很不容易過去，怎麼辦？

感謝主，我從信主以後，雖然不是一直都很平順，但是真

的每一次倚靠神，好像神真的讓我的環境各方面都很好。就在

十幾年前，我也是在生命當中遇到一個很大的困難，忽然一件

事情來，我整個崩潰了。第一個，我沒有辦法去處理好；第二

個，我會自責，自己給自己壓力，覺得自己信主這麼久，怎麼

還這樣？怎麼還這樣？怎麼還這樣？然後我覺得我讚美了，我
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禱告了，我來到神的面前了，沒有好，到一個地步呢，事後我

發現，原來那陣子我就得了躁鬱症，每一天還是過每一天的生

活，可是自己很苦，走不出來。

那一年剛好江牧師——江媽媽她們到臺灣辦了特會，我去

參加。我其實本來是想：『算了！也這麼久了，好像也沒有用。』

其實有點想放棄，可是裏面有一個小小的力量跟我講：『你去

參加特會！你去參加特會！你去參加特會！』所以我說：『主

啊，好，我再去。』那一次特會完了以後，我就找了江媽媽，

她就找了一個同工來為我禱告。那個同工只講了一句話，他說：

『你要為這件事情來讚美。』我發現他這個提醒蠻特別的，我

有沒有讚美？我有啊，我信主以後就讚美了，可是我卻沒有為

這件事情來讚美。為什麼？因為我過不去，我裏面只要想到這

件事情我就過不去，我內憂外患，等於這件事情沒解決，然後

裏面又一直控告自己，所以只要想到這件事情，我的心就很痛，

很自責這樣子。他說，我要為這件事情來讚美，好，我真的做

了。

我也很謝謝江媽媽的教導，她就教我常常要做記錄。那一

次我在記事本上，有點像寫日記，但是寫得很簡單，我說：『我

去參加特會，我要開始讚美。』就這樣，真的每一天我想到，

我就為這件事情讚美，我就說：『主耶穌，我為某某來讚美你。』

你知道嗎？真的很苦，所以只讚美了這句話，我就讚美不下去

了，因為太苦了，我沒有辦法再講出來，我沒有辦法。我就只
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能說：『主耶穌我為某某讚美你』，所以每一天我就只能講這

一句話，但是我告訴我自己我要竭力，我每天可能講 50 遍，可

能講 100 遍，可能講更多，只要想到，我就講『主耶穌，我為

某某某來讚美你』，為什麼？太痛了，講不到第二句。你知道

我這樣講多久嗎？講了 6 個月，我就這樣操練了這一句話 6 個

月。我剛剛說過我做記錄，所以到 6 個月的有一天，我就照例

要去聚會，在路上我又來操練，我就說：『主耶穌，為某某某

讚美你！主耶穌，我為某某某讚美你！』當我邊走邊讚美、邊

走邊讚美，忽然我感覺到一個風吹過來，然後好像我的口袋有

一個紙片掉了，我就回頭要去找，就沒有看到，我就繼續往前

走的時候，我發現很特別，我不只能說『主耶穌，我為某某讚

美你』，我可以讚美第二句話了。然後我就又持續操練了 3 個

月，就在這樣滿了 9 個月的那一天，我也沒有特別知道那一天

怎麼樣，可是我就發現這件一直糾結我的心的事情，過了，我

開始好自然的可以讚美，而且這件事情不再抓著我。

然後，我並不知道我得了躁鬱症，我事後知道是因為那陣

子剛好臺灣一個名人跳樓自殺，很多的新聞報導他得了什麼疾

病各方面，我就發現醫生講的症狀好像只有一點沒有，其他的

全部都有，我才知道原來我這麼嚴重，可是很感謝主，9 個月

的讚美，神完全的醫治，我的心裏面完全得醫治。

你我是一個基督徒，可是我們卻常常被很多的事情抓住，

過不去。你有這樣嗎？你有被一個人的傷害，然後就一直抓住，
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過一個禮拜，在想：『上禮拜怎麼這樣對我？』又過了一個月，

『一個月前他怎麼這樣對我？』又隔了半年，『半年前他怎麼

可以這樣對我？』請問他過了沒？你可以過，但是你也可以不

讓他過，因為你一直在抓住這件事情，所以家人們怎麼辦？你

需要為這個人、為這件事好好的來到神的面前讚美，真的讓舊

事已過都成為新的了。

有一次的主日，我曾經跟大家分享過，2014 年我開拓教會

的時候，江媽媽從美國來臺灣幫我，那時候同工不多，可她就

幫我，對我有一些對我的牧養，對我的治理有一些意見的這樣。

那時候，我一個同工就在當場指著我罵我，之後，操練真的有

差，然後我非常友好的跟他講話。媽媽出來說：『利未，你進

步了，你可以讓他這樣罵你。你可以這樣那麼好的跟他說話。』

後來，因為我們媽媽先離開，結束後我們要從高雄搭車到臺南，

9 點多在月臺上，好像因為比較晚了，所以月臺幾乎沒有人。

我在月臺的時候，剛剛罵我這個人的畫面忽然從我的裏面全部

浮現出來了，然後裏面開始湧出了各種的酸甜苦辣，苦毒有沒

有？委屈有沒有？生氣有沒有？怒氣有沒有？都有。你知道

嗎？我就在月臺上我開始大聲說主耶穌，我就把我的裏面的所

有的情緒倒給神，把我所有的黑倒給神。然後火車來了以後結

束了嗎？還沒有，裏面還在翻滾，我就上車，因為車子那天不

多人，我就找了位置坐下，繼續的跟神講，繼續的跟神講，就

這樣從高雄到了臺南，他就跟我說：『臺南車站到了！臺南車
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站到了！』我就準備下車，我嘴巴還在講，我腳一踏下去臺南

的時候，這件事情沒了，完全沒了，好像這件事情就變得像一

個歷史的故事一樣，這件事情在我裏面不再存留了，完全沒了。

然後我在想到這件事情，就好像在講一個人的故事一樣，裏面

沒有任何的酸甜苦辣了。

家人們，我想跟大家分享這叫做『舊事已過，都成為新的

了』。所以操練不是只是我就『哈利路亞！哈利路亞！哈利路

亞』三次應該沒事，然後下次來,又『哈利路亞！哈利路亞！哈

利路亞』幾次又發現沒了，不是這樣，因為你仍然一直在什麼

迴圈裏面，過了，叫做過了，不會再去把它刷回來。

有時候有人說：『不好意思，為著上禮拜跟你講的什麼話

跟你道歉。』我就想：『有嗎？好像不不記得了。』因為怎麼

樣？過了。

我要一直讓我自己在基督裏，所以我們再把這一節經文來

讀一次好不好？『若有人在基督裏，他就是新造的人，舊事已

過，都變成新的。』請把『若有人』改成你自己的名字，我們

一起來，請！『利未在基督裏，利未就是新造的人，舊事已過，

都變成新的了。』現在很多人是在心理上產生的疾病，有沒有？

而且因為心理產生生理的疾病有沒有？有。所以家人們為什麼

我今天感動，我要先更多講到這個心靈裏面呢?我們裏面真的不

要再被這些抓住了，我們要讓它舊事已過.舊事已過，容不容
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易？所以我剛剛分享我自己操練了多久？9 個月，而且每一天

我很認真，我每天絕對至少 50 遍以上。一直在努力，一直的努

力，我渴望真的經歷神的醫治，我渴望我的裏面不在這樣的自

責裏面，我渴望我的心靈可以得到自由，所以我渴望持續的操

練。

《以弗所書》4 章 26-27 節，我們一起來讀一次經，『生

氣卻不要犯罪，不可含怒到日落，也不可給魔鬼留地步。』

你我都知道我們會生氣，但是神提醒我們不要犯罪，不要

因為生氣去做了很多衝動的事，說了很多衝動的話，你我有沒

有這樣：一生氣，管他的，拔出來再說。不要犯罪。

第二個，不可含怒到日落。我服侍的一對夫婦跟我分享他

們的見證，他們很勵志要讀神的話語，所以他們讀到這句話以

後，從此夫妻沒有隔日仇，因為其中的一個人看到太陽快下山

了，趕快去跟對方道歉，因為不可含怒到日落。

我聽到他們跟我的分享，我很感動，他們好認真的聽神的

話：看到太陽快下山了，白天又吵架，趕快跟對方道歉。這麼

的認真！這麼的持守的去留意神的話，遵循神的話！

第三個，不可給魔鬼留地步。別忘了，這個也很重要。你

想想看，有時候你我認為我們饒恕了。有沒有小魔鬼在旁邊再

挑起你，再跟你講，再讓你想到那個人對你的臉色，對你說的

話語，給你的語氣？有沒有？有這種經歷的跟我揮揮手！你怎
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麼辦？魔鬼你真的是瞭解我，你就知道我真的太唉！我都快忘

記了，你有再幫助我想到對那個人真的太過分了，對不對？因

為我有真的，你自己在牧羊，你有沒有發生過這樣？好多人就

這樣：『你不知道，是他惹我的，他不要惹我，就不會這樣了。』

問題那已經是 5 個月前的故事，他 5 個月有沒有惹你？沒有。

但是你就覺得他還惹我，『5 個月前惹我，你還到現在還在惹

我！』其實沒有，那 5 個月了。家人們明白嗎？不可給魔鬼留

地步。你不想要再給魔鬼留地步的舉手，來跟我一起說:『我們

不要再給魔鬼留地步了！』你明白嗎？我希望，在我們教會，

未來我們所有的牧者在牧養你的時候不會再聽到:『牧師，你知

道上個禮拜怎麼樣。』會不會再發生了？不會了。為什麼？舊

事已過，都成為新的了。你知道這樣子會幫助你我，而且你會

發現你越來越健康，你越來越健康。

我自己的父親很可愛，我自己的父親大概 60 多歲的時候信

主，他現在 84 歲了，我現在每一個禮拜會跟他電話來復興禱告，

我就發現我爸真的是年紀越老越可愛。我每次跟他禱告，你知

道長輩他就講一講，然後他就忘了他在講什麼，他就會再重複

講一次，有沒有這樣？所以他可能禱告完，他又回來又再禱告

一次了，但是我就覺得我爸爸這樣很好，然後特別最好玩的是

他總是不會忘記為江牧師禱告，每一次他為江牧師禱告完，他

接下來一定一句話：『兒子啊，我這樣為江牧師禱告可以嗎？』

我說：『可以！可以！你好棒！你好棒！』我就覺得很棒，為
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什麼？因為我爸爸的個性就是那種不會記仇的人，很容易就忘

記了，很特別，很好。但是他原來是不是這樣的人？不是，他

信主以後神在他生命當中有一個很大的翻轉。

上一次的禱告會，我做了一個見證，就是在講我跟我父親。

他以前是誰都不理，而且脾氣很暴躁，看電視他都可以跟電視

開罵，你知道嗎？電視連續劇他都可以罵那個人，一直罵，一

直罵，不好聽的話一直罵。我說：『爸，你也太入迷了吧？你

可以跟電視上開罵，然後罵很久。』我小時候，只要他聽到那

種外面有人過來比較沒有禮貌，他會拿棍子出去打人家，他脾

氣很暴躁這樣子，可他信主以後有很大的改變。我待會再講到

他的見證，我先跳過。

你知道嗎？你一直要幫助自己舊事已過都成為新的，不要

再容許自己一直的給魔鬼留地步。

這是第一個，講到罪。

第二，不信跟心懷二意。我們來讀《雅各書》1 章 6-8 節

好嗎？請一起來讀，請，『只要憑著信心求，一點不疑惑，因

為疑惑的人就像海中的波浪，被風吹動翻騰，這樣的人不要想

從主那裏得什麼？心懷而意的人，在他一切所行的路上都沒有

定見。』『只要憑著信心求一點不疑惑』，容不容易？可能你

我有信心，可是一個醫生的話，信心就沒了；本來很有信心，
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可能一個專家的講講話語，沒有信心了，心裏疑惑了，然後就

像海中的波浪被風吹動翻騰。

你有沒有看過這樣的人？他去看了 A 醫生，然後 A 醫生給

他建議，然後他也吃了一些藥，他就吃一陣子，就覺得好像沒

有效，他就去看了 B 醫生，然後又吃了一些藥，又覺得好像沒

有效，又去看了 C 醫生，又吃了一些藥，有沒有這樣的人？有，

對不對？可能有，但一般不多，我們通常看醫生，可能固定看

一個人。

你有沒有看過有一些人？找他的小家長，跟他談了一些心

裏的憂悶，小家長給他講完了以後，聽一些，然後沒有全部採

納，就去找了另外一個人，就跟他談了一些，聽一些建議，又

沒有採納，就去找了牧師，又聽一些建議。有沒有這樣的人？

因為他總是聽他想聽的。

我在思想的時候，我自己在牧會的裏面，我發現有一些人

真的很難把建議聽進去聽明白，總是這邊聽一下，找了一個小

家長談完以後，因為他只取了 30%、50%他想聽的，然後再去找

了另外一個人，再從 B 裏面再去聽了 30%、50%，再去 C，再聽

了 30%、50%。

在你我裏面有沒有這樣子？我們常常裏面有很多的想法，

很多的意見，我們在很多的事上沒有辦法。
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什麼是信心？我們來看。信心不是一個感覺，信心是接受

神的話。

第三，害怕跟沒有踐踏少壯獅子。《以賽亞書》26 章 3 節

我們一起來讀，『堅心倚賴你的，你必保守他十分平安，因為

他倚靠你。』

我自己的見證：

也是大概在 10 多年前，我有一次出了一個車禍，我自己騎

車，在臺北的一個蠻繁華的十字路口，我其實也不知道是發生

什麼事，就是我醒來的時候，有人扶我起來，然後我整個臉都

是血，因為隔天早上要在教會帶晨禱，所以要趕快回家，我回

家一照鏡子，整個臉都是血，身上有一些擦傷什麼的，我就這

樣處理，可一早起來的時候，我忽然發現我不太能走路，一方

面當然是腳有很多的傷口，然後發現會痛，所以我走路就忽然

都是這樣子（做動作示範），我就只能這樣走，所以那陣子很好

玩，我每次只要上公車或捷運，馬上有人讓位，要讓我坐這樣

子，然後每天我還是持續教會的服侍等等這樣子，這一些傷口

就慢慢好了，可是很特別的是那陣子，我只要跪下來，我的膝

蓋就劇痛，痛到馬上流汗。我們教會有人私下在說：『利未好

虔誠哦！跪著都這樣滿頭大汗。』他不知道我其實很痛，痛到

滿頭大汗。
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然後我去找找醫生，醫生幫我做了好多的檢查，都沒有用，

醫生就給了我一個護膝，叫我要小心。他給我一個提醒，叫我

絕對不可以劇烈運動，不可以打籃球，不可以跳，他說：『你

如果這樣做，你這輩子就毀了。』醫生有沒有去說？有；他們

告訴你嚴重的事？有；有沒有很嚴重？聽起來蠻嚴重，對不對？

可是有沒有知道問題？不知道，完全不知道。所以每一天我還

是繼續做，我就留意不要有劇烈運動，不要跳這樣子，只要有

上臺階這種，我都就儘量慢慢的走。

又是參加慕主的特會，我們那時候去香港，事先跟慕主講

說：『我腳受傷，不太能跳。』所以他們就安排我在門口當招

待這樣子。那一天，有一堂的聚會，我就在門口當招待，臺上

帶敬拜的就在分享，他們感覺到今天會是一個醫治，然後越講，

哇！就鼓勵大家：『你相不相信啊？』什麼什麼的，我本來在

門口站崗站得很好，被他一說，我就好像被吸引，我就慢慢的

往前，然後他就這樣一講，我也跟著他說：『我願意！我相信！

我可以！我渴望！』然後下來敬拜了，當彈琴下去的時候，我

就跟著大家跳，我一往上跳的時候，我就想：『糟了！醫生說：

不能劇烈運動，不能跳，你只要跳了，這輩子就完了。』馬上

就想到了，怎麼辦？

其實很快，沒幾秒鐘，因為琴已經又下來了，我就可以有

兩個選擇：一個就不跳了，我就趕快乖乖的再退回去我的崗位；
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另外一個選擇，繼續跳。你知道嗎？我真的就立刻這樣子跳，

當我跳的時候，我感覺到有人在拿錘子敲我的膝蓋，痛不痛？

很痛。我每當跳的時候，我就感覺到有人這樣在敲我的膝

蓋。其實我雖然這樣在跳在敬拜，我裏面會有很多的負面想法。

會的！我就會想說：『糟了！我的腿！我的膝蓋！怎麼辦？

怎麼辦？』感謝主！跟你旁邊說：『平常的操練很重要！』因

為平常的操練，當這種意念進來，我就斥責，我就跟神說：『神，

就算膝蓋這輩子毀了，我也要跳。』我就繼續的跳，繼續的敬

拜。那一天，臺上的敬拜跳了一小時，你就知道我痛了一小時。

一敬拜完，所有的人全部往四面走，為什麼？太熱了！

因為那樣子跳一小時。我第一個做的動作就是跪下來，我

一跪下來，全好了！沒有任何人為我禱告，沒有人為我服侍我，

只是一個相信，我就跟著做，一直做，一直做。那一個小時容

不容易？不容易，因為你就想，你每跳一下，就像一個人拿一

個錘子敲你的膝蓋，敲你的膝蓋，敲你的膝蓋，很痛，但是我

堅心倚賴神，我相信神必保守我十分平安。神的話有沒有成就？

有。所以堅心倚賴神。有時候你不要覺得說：『哎呀！神，沒

有！我跳了，可是腿好痛！我沒辦法，太痛了！我沒有辦法，

你沒有保守我，你沒有保守我平安。』

會不會有人就是這樣分享？有，他覺得：『我跳了，我照

著你做的跳了，而且已經痛 10 分鐘了，還在痛；痛了 20 分鐘
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了，還在痛；痛了 30 分鐘了，還在痛；痛了 40 分鐘，還在痛。』

我痛了多久？一小時。感謝主，神完全醫治。

我後來回去，醫生問我：『你做了什麼事情？』我說：『我

只是去聚會。』他說：『不可能的！不可能的！』這就是我們

的神。

《馬可福音》5 章 36 節跟我們說什麼？『不要怕，只要信。』

那個信心不是只是一下子，我剛剛講到信心不是一個感覺，是

一直相信神的話語，持續的接受神的話語，持續的咬定神的話

語，所以心中存記，口中咬定很重要，所以你需要常常記神的

話語，你需要常常背神的話語。

關於醫治，我們有時候會有一些錯誤的觀念。我不知道在

你的生活當中有沒有遇過這樣的人，第一，他們認為聽了神醫

的信息，就不能去看醫生，這對不對？這是錯的。第二，有些

人觉得说：『我看医生比较不属灵。』这对不对？错的。第三，

有些人觉得：『我自己都没办法得医治，我怎么为别人祷告？』

可不可以为别人祷告？可以的。所以这种观念是错的。

在这里我要讲我自己的见证：06 年、07 年的时候，那时候

教会常常会有医治室的服事，我在现在住的威乐这边，我就在

宿舍的时候就发现我上厕所会有流血，其实我有点紧张，因为

我的亲生母亲是大肠癌过世的，所以你知道上厕所流血是危险
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的，所以我那阵子也为自己祷告，可是每次上厕所就是会流血

这样子。

后来有一次在跟人家分享的时候，人家说：『誒？会不会

是痔疮啊？』我没有想过会有痔疮，所以我就想『也许』。那

次医治室刚好我要服侍的那个人，他就需要为痔疮祷告，我就

心想说：『我自己都痔疮了，我还要帮你痔疮祷告。』所以我

就一手按着他的身体，一手按着自己的屁股，我就相信说：『主，

你医治他的同时，你也会医治我。』我告诉你，我不知道他有

没有得医治，但是我就没有流血了，因为我就这样相信：『神，

你医治他，你也会医治我！』所以家人们，我跟你分享，不要

觉得说我一定要得怎么样的医治，我们只要愿意，神说：『你

只要有给人的，就必有给你的。』这都是神的话语。

另外，2017 年我代表妈妈去欧洲服侍，那一次服侍完，我

们有一个晚餐的时候，一个很年轻，二十几岁的姐妹來找我，

她就跟我分享她的先生很需要祷告，結果我一听，就是痔疮的

问题，她说她先生上厕所完，厕所立刻变成命案现场，很可怕

这样，然后我就跟她先生分享我的见证，這個先生就说：『那

牧师你可不可以帮我祷告？』我说：『好，但是明天我们我们

在神的同在里面再一起来服侍你，你相信神来医治你，我也会

按着感动。』所以隔天我们就去服侍他这样子。结果半个月后，

我刚好有一次機會跟他的老婆谈话，我说：『你先生还有命案

现场发生吗？』她说：『都没有了，神就完全的医治。』
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我就是要分享说，真的藉着我们给别人，神就给了我们。

所以帮醫治室呼召同工，如果有愿意的人，你可以来参加。

当然特会很重要，我这几个得着医治的时候都是在特会里

面。所以我们的年底的特会，我们也相信神的医治会在我们的

当中大大的运行，不管是身体的，不管是心灵的，都会得到医

治。

有一个特别的例子，我们来看一下，在《撒母耳记下》12

章 1-24 节，这一段有点长，我们一起来读一次，请，『耶和华

差遣拿单去见大卫，拿单到了大卫那里，对他说：在一座城里

有两个人，一个是富户，一个是穷人。富户有许多牛群羊群，

穷人除了所买来养活的一只小母羊羔之外，别无所有。羊羔在

他家里和他儿女一同长大，吃他所吃的，喝他所喝的，睡在他

怀中。在他看来如同女儿一样。有一客人来到这富户家里，富

户舍不得从自己的牛群羊群中，取一只预备给客人吃，却取了

那穷人的羊羔，预备给客人吃。大卫就甚恼怒那人，对拿单说，

我指着永生的耶和华起誓，行这事的人该死，他必偿还羊羔 4

倍，因为他所行这事没有怜恤的心。拿单对大卫说，你就是那

人。』在这里，你看拿单直接对大卫指出他的罪。

接着我们来继续来读经，『耶和华以色列的神如此说，我

膏你做以色列的王，救你脱离扫罗的手，我将你主人的家业赐

给你，将你主人的妻交在你怀里，又将以色列和犹大家赐给你，
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你若还以为不足，我早就加倍的赐给你。你为什么藐视耶和华

的命令？行他眼中看为恶的事呢？你借亚门人的刀杀害赫人乌

利亚，又娶了他的妻为妻，你既藐视我，娶了赫人乌利亚的妻

为妻，所以刀剑必永不离开你的家。耶和华如此说，我必从你

家中兴起祸患，攻击你，我必在你眼前把你的妃嫔赐给别人，

他在日光之下就与她们同寝。』神有没有出手？神出手了，神

有藉着拿单跟他讲得很清楚。

我们来看一下大卫怎么反应，继续，『你在暗中行这事，

我却要在以色列众人面前，日光之下报应你。大卫对拿单说，

我得罪耶和华了。』『大卫对拿单说，我得罪了耶和华了。』

當我们被指正，当我们被说出来的时候，你我有没有办法马上

说『我得罪了耶和华了』？我们有没有办法不去解释，不去辨

明，而直接像大卫说『我得罪了耶和华了』？

我每次听大卫生平，再思想大卫，我就觉得：『哇！他好

多的反应跟你我很不一样。』当他被指正，被这样说的时候，

他马上承认。我觉得太难了！太难了！可是这却是我们很需要

效法的。『我得罪耶和华了！』

接着我们一起来看，『拿单说，耶和华已经除掉了你的罪，

你必不至于死，只是你行这事，叫耶和华的仇敌大得亵渎的机

会。故此你所得的孩子必定要死。』在这里是不是也很清楚的

讲到『你的孩子必定要死』？有。但是大卫做了一个很好的反
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应，他怎么办呢？他说：『拿单便就回家去了。耶和华击打乌

利亚的妻给大卫所生的儿子，使他得重病，所以大卫为这孩子

恳求神，而且禁食，进入内室，甚至于终夜躺在地上。』我们

来思想一下，大卫，当他知道了神的时候，他渴望扭转神的手，

他渴望神的手不要临到他的家，他为这孩子恳求神，禁食，进

入内室，终夜躺在地上，他里面的迫切、渴望。有时候我发现

一些弟兄姊妹或者我有时候也会这样子，可能遇到一些事情，

争战一下子就没力了，就算了。你有没有这样？或者特别禁食，

禁食容不容易？

接下来我们又要有 7 天的禁食，容不容易？我们可能这样

禁食禁食，就算了。

大卫为孩子恳求神，禁食进入内室，终夜躺在地上，甚至

于他家中的老臣来到他旁边，要把他从地上扶起来，他却不肯

起来，也不同他们吃饭。所以大卫里面有没有一个很极大的迫

切，他渴望神要做工，有没有？有，他渴望神要做，

接着这故事，到第七日孩子死了。如果你我花了这么多的

时间，做这么多的事情，我们又禁食又祷告，又做了很多事情，

结果事情不如你我想象的，孩子死了，你会怎么样？算了算了

算了，是我们的神没有用；算了算了算了，神完全不听祷告的；

算了算了，我信的神可能是错的；算了算了算了我还是离开教

会吧。有没有这样的人？但是大卫的反应却是什么？我们来往
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下读，『当第七日孩子死的时候，大卫的臣仆不敢告诉他孩子

死了，因他们说孩子还活着的时候，我们劝他，他尚且不肯听

我们的话，若告诉他孩子死了，岂不更加忧伤吗？』对不对？

这是你我常人的反应。大卫见臣仆彼此低声说话，就知道孩子

死了。他就问臣仆说：『孩子死了吗？』他们说：『死了』。

20 节这么特别的事情，我们一起来读，请，『大卫就从地

上起来沐浴，抹膏，换了衣裳，进耶和华的殿敬拜，然后回宫

吩咐人摆饭，他便吃了。』你会发现：哇！跟你我的反应完全

不一样。你我会不会在这样的里面，我们气神、恨神，甚至于

咒骂神，觉得神完全不听我们的祷告，觉得神完全没有在照顾

我们，觉得神离弃了我们。但是大卫的反应呢？他马上从地上

起来，沐浴抹膏，换了衣服进耶和华的殿敬拜。他相信耶和华

才是掌权的，他相信神的主权，他相信万事真的在神的手中。

我们来继续往下看，『臣仆就问他说：你所行的是什么意

思？孩子还活着的时候，你禁食哭泣，孩子死了你倒起来吃饭。』

很特别，对不对？大卫怎么说？我们一起来说：『孩子还活着，

我禁食哭泣，因为我想，或许耶和华怜恤我，使孩子不死也未

可知。孩子死了，我何必禁食，我岂能使他返回呢？我必往他

那里去，他却不能回我这里来。』你会发现他很清楚主权在神。

家人们，你我会不会常常说：『耶稣是主，耶稣是主。』可是

主权是我。
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当神没有行我们要的事情的时候，我们骂神，我们恨神，

我们气神，我们远离神，我们觉得『神你完全没有理我们』，

主权在我。我虽然是基督徒，我虽然说『我是信主的』，可是

我是以我为主，对不对？可是你看大卫的故事，你有没有发现

很不一样？大卫真实给我们做了一个榜样——什么叫做合神心

意的人，他真实的明白神的心，他真实的了解神的心，他真实

的知道他该怎么做。

鼓励家人们真的思考，今天我们在说到医治，你知道医治

有时候不是一个短的，它可能是一个长的，甚至于很不容易的，

你我还是会愿意吗？

所以我丢了几个问题：如果我花了一段时间祷告，还有我

花了一段时间调养身体，但是我收到的检查报告是更恶化的，

我的反应会是什么？要不要跟你旁边问一下：『你的反应会是

什么？』当你是这样子花时间祷告、去调理身体，结果你收到

的报告是更恶劣的，你会什么反应？家人们，你会什么反应？

很多时候，事情没有临到我们身上，我们不知道；但是如果临

到你的身上，你怎么反应就看你之前怎么做，你的平常的操练

怎么样。

我们自己的母亲江妈妈，当她的报告满天星的时候，你有

没有记得她那次主日上来自己分享？我那一次在听江妈妈分

享，其实我里面哭了，我真的感受到什么叫做信心的伟人，什
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么叫做真实的相信！大卫的故事今天在江妈妈身上有没有一

样？一个相信神掌权的，她持续的再来起来爱神，再來起来爱

他，再来起来相信他。

我一个属灵儿子，他这几年也是一个癌症，然后很不容易。

每次我回台湾，有时候我们就会召集弟兄姊妹一起来为他祷告，

今年他 6 月过世，被主接去，我回台湾参加他的追思礼拜，我

在参加追思礼拜的时候听他太太分享，他本来有一段时间其实

是好起来的，甚至于他对神有信心。我们这几个祷告的人，也

觉得好像神会医治，所以我们一直在带着他操练，一直带着他

敬拜，他也一直在跟我们照做。就这样做了几个月，就回到医

院，医生一报告完，一看，他就放弃了，他就再也不操练了，

因为数据更糟糕，他就完全放弃了。你知道他真的一放弃，很

快就没了。他就是因为觉得：『我操练没有用，我花了那么多

时间，我跟着你们这样做，你们叫我怎么做我就怎么做，你们

叫我怎么做我就怎么做。结果数据一看，不只没有好，是更惨

的。』他完全放弃，然后病情急速的掉，急速的掉，简直是像

雪崩似的掉。

你知道你可以有怎麼樣的反應？

第一，可能有一些人就會覺得崩潰，覺得禱告沒有用。

第二，你可以有什麼樣的反應？我雖然氣餒，但是感謝主，

身邊的人跟教會的人一直在支持我，帶領我往前。所以跟你旁
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邊說：『我不能沒有你，我需要你在我旁邊。』你知道有時候

弟兄姊妹很重要，神沒有要我一個人，你有沒有發現我們的信

仰，神沒有要我們離開人群，神要我們在一起，一起的學習。

我很謝謝媽媽的邀請我來到慕主，我真的發現跟著這些牧

者們在一起學，真的越來越好，我們彼此的關係各方面越來越

好，然後我也開始發現：很多我需要幫助的時候，身邊就有人

來幫助我，我是在一個家庭裏面的。跟你旁邊說：『你是有家

人的，你不是一個人的。』

第三，你有沒有辦法保持信心跟喜樂，然後持續的依靠神，

你相信神的帶領，你相信萬事都互相效力，要叫愛神的人得益

處，就是按祂旨意被召的人，你相不相信？當你在這樣子最軟

弱最不容易的時候，你仍然持續的相信嗎？

神的醫治有沒有例外的？有沒有一些特別的例子的？有沒

有聽過這個人？《暗室之後》，蔡淑娟姐妹她得了惡性瘧疾，

得這樣病的人一般不會活太久，神並沒有醫治她，卻讓她活到

99 歲。我記得她晚期的時候，是在一個完全黑暗的房間裏面，

因為她沒有辦法見光，然後很多人去看她，本來是想要安慰她，

給她一些鼓勵，給她勸勉，結果離開她房間的時候，大家都是

掉著眼淚，因為從她的分享裏面感受到神的愛。你相信嗎？這

樣常年在疾病裏面，她卻一直更深的明白神的愛。這也就是江

媽媽上禮拜帶我們唱那一首《是這份愛》，當我們在這樣的一
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個最軟弱的時候，是神的愛一層一層一層的環繞我們，幫助我

們，挽回我們。神的愛！甚至於很多人去探訪她，出來以後，

他們就起來再愛神，愛耶穌的火在她的生命的裏，在她的身上

彰顯出神的權能。

榮教士曾經分享，她說：『我每次想到仇敵是那麼火熱的

要打倒我們這個人，要把我們帶到死亡的地步，要毀掉我們這

個人，我就更火熱的起來，得勝仇敵。』阿們！再一次說：『我

們就更火熱的起來得勝仇敵！』阿們！再次來說：『我就更火

熱的起來得勝仇敵！』阿們！

你知道仇敵就是這樣，牠一直在藉著各方面恐嚇我們，甚

至牠讓我們數字看，你知道有時候數字看，數字不見得是最正

確的。

我一個屬靈女兒，那是我 2014 年剛開拓教會，她就跟我說

她得了癌症，醫生叫她去化療跟電療，我在為他禱告的時候我

就覺得不對，我就覺得裏面沒有平安，我就跟她說：『你要不

要再跟神禱告？』她說：『醫生說這小手術，做了就沒事了！

安心!安心!安心!不用擔心！』』她還反而安慰我。我就越禱告

越覺得不是，沒有事，她不需要去化療跟電療，我就再跟她說

一次，她就跟我說：『安心！安心！這沒什麼，我已經預備好

要去看了，你不要再說了，你一說反而讓我更緊張。』我還是

再跟她講，我說：『你要不要跟我一起禱告？我們一起來求問
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神。』後來我們就幾次這樣禱告，我就說：『你先跟醫生講緩

一點嘛！給我們一個禮拜的時間嘛！』在那個禮拜，我就花時

間跟她一起禱告，她願意禱告的時候她就明白，原來神醫治她，

神沒有讓她去化療跟電療。

但是你知道她還是很小信，然後她回去就跟她的醫生說：

『我們牧師這樣跟我說。』那醫生這樣說：『你們牧師？我也

是基督徒，我信的神難道跟你信的神不一樣嗎？你們牧師搞不

清楚，這個是很小手術，很容易就得醫治，你不要這樣子拖它

的，你要去跟你們牧師講：你不要這樣害了她，不要讓她這樣

延誤了醫治。』她就回來就跟我說，我說：『好，我們再來。』

我就帶著她再來問神。後來我們就決定說：『我們這樣禱告，

讓某一個數字掉下來。如果那個數字沒有……』反正我們就說

了一個說法，然後她去跟醫生講，醫生勉強同意，她就把手術

往後延，我們就真的每天花時間禱告，後來檢查出來，果然沒

有超標。

你知道從她那一次到現在 9 年了，神有沒有做？當然我不

是說化療電療怎麼樣，而是我覺得神在每一個人身上是不一樣

的。有時候真的他用那個數字，甚至就像醫生說：『我也是基

督徒啊！』

記不記得以前我講過一個見證？我說過我們有一個姐妹她

要去開刀，那醫生說只能三個月，不開刀就活不了。記不記得
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這個見證？然後我也是為她禱告，我覺得神會醫治她，醫生氣

到說：『叫你們牧師來，怎麼可以這樣子罔顧人命？』後來我

就說：『你自己禱告吧，如果你沒有，你就去做手術吧。』後

來她跟我禱告。她的那個故事我講過，就不詳細講，網路上有，

你可以去找，《讚美的見證》，就這樣神完全醫治她，到現在

也是 8、9 年了，所以你我，我們有沒有堅信？那這個姐妹她就

是一直堅信，就是一直的相信神，然後照著神給領袖的開啟，

持續的照著做，持續的照著做，那時候我給她的一個鼓勵就是

每天更多的火熱的起來敬拜，不管你在家裏，就是愛的歌，暖

的歌，你也不管，我們就持續一直跳，我給姐妹禱告是這樣的

領受。

我自己也是因為這樣得醫治。年輕的我常常很容易心情不

好，然後生悶氣，可能外表看不出來，但我裏面已經傷痕累累

這樣子。我就記得有一次我來慕主的特會，我那次真的很難過，

我覺得人生沒有盼望了，不知道每天活著做什麼，那一次江牧

師講的道，我也是坐在下面聽江牧師講，江牧師結束的時候，

她就說：『我邀請今天所有的弟兄到前面來。』我本來不想去

的，我旁邊的弟兄牽著我的手，把我帶到前面來。江牧師那時

候就鼓勵所有的弟兄手牽著手這樣子。然後她就說：『我們一

起來敬拜。』接著江媽媽做了一個邀請，就是說：『弟兄們，

跳起來！』雖然我信主了，但是好像沒有跳起來過敬拜這樣子，

但是因為大家手牽手，所以你左邊的也跳了，右邊的跳了，你
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自然就被他們兩個抓起來跳了。然後我真的不知道我要做什麼，

還好，因為左右邊的人拉著，我就跟著他們做就對了，反正左

邊這邊把我拉起來，我就跳，右邊這邊又把我拉起來，我就跳。

我剛剛說過的裏面很多的狀況，甚至我不知道在做什麼，

我不知道人生在過什麼，我就在那跳跳，大概幾分鐘後，我就

看到一個畫面，不知道你們有沒有讀過本仁約翰的《天路歷

程》？基督徒他到了十字架面前的時候，發生了一件事情，他

身上的重擔一包一包的都掉下去了，你知道嗎？我跟著大家手

牽起來這樣跳的時候，我就忽然聽到『咚！咚！咚！』我正在

納悶聲音的時候，我就感覺到在我跳的時候，我身上的重擔就

一包一包『咚！咚！』掉了。我就在跳的時候，我就覺得我生

命當中的一些重擔，連壓著我心頭的就掉了。所以我很感謝主，

我覺得神在做，神在做。

我為什麼要講這個？有時候我們真的很軟弱，你我在疾病

裏面，我們是不是真的很軟弱？所以別忘了，當別人的手伸出

來的時候，你也要伸出你的手。也許你不像我一樣，你根本不

知道你為什麼要伸？甚至你不想伸，可是家人們我鼓勵你，有

時候你需要！因為藉著教會的肢體，他要把我們帶著往前。可

是如果我不要，就是坐在位置上，就跟他講說：『你不要理我。』

我也看過這樣的人，可能到現在，那些還在我的身上。我只是

想鼓勵家人們，有很多的時候，我們在這渴望得醫治，我們渴

望神在我們生命當中做工，可是我們太愛自己的，我們太注意
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自己了，我們太照顧自己的面子了，我們有時候就忘了，神藉

著你身邊的人就幫助了我們往前。

所以當這樣的跳的時候，你知道我生命當中，我就越跳越

喜樂，我就越跳越喜樂。

我剛剛講到我的父親，他也是。他就是在慕主信主，每一

次敬拜他就是跟著跳，他就是跟著跳，他就是這樣跟著跳，然

後特會中也跟著跳，六十幾歲的長輩。你知道那時候特會，早

上一場，下午一場，晚上一場，然後常常每一場又有會前敬拜、

會後敬拜，所以一天可能都要 6 場這樣子的一個敬拜。

跳到晚上的時候，我跟我爸爸回房間的時候，兩個就這樣

慢慢走，因為『鐵腿』，『鐵腿』聽得懂嗎？走不動了，腳好

酸這樣，然後我們兩個就這樣慢慢走，扶持著彼此：『加油！

加油！』然後我爸爸一躺在床上，他就說：『兒子，明天敬拜，

你們年輕的，你們自己去跳，我老了，不跳了，不跳了，你們

明天自己去臺上跳，不要叫我跳。』我就說：『是！是！好！

好！你明天就……』然後隔天，臺上呼召說：『今天要不要來

前面敬拜？』我們就到前面去，我就想：『我爸已經叫我不要

叫他了。』我就乖乖的我就沒有叫他。等到我們要敬拜的時候，

『老爸，你怎麼又來了？』他就好像又被聖靈感動，又到前面

來，然後到晚上又說：『明天不要再跳了，明天不要再跳了，

我已經鐵腿。』你知道嗎？
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我真的看到我的父親就是這樣子一步一步一步，一直越來

越健康，他現在 84 歲，身體非常的好，自己一個人，因為我的

親生母親過世，他自己一個人，可是非常的好，神真的保守他

十分平安，而且很健康。那我真的回頭去看，在他六十幾歲的

時候，他剛信主的時候他就是這樣子，很願意一直的讓神的靈

常常的充滿他，所以他在教會的時候他常常哭，他說：『我停

不住，我也不知道我在哭什麼？』就一直哭，他常常被神的愛

感動。

家人們，最後我想跟大家鼓勵，你我願不願意真的在每一

次的聚會當中，我們竭力？甚至於我們試試看。我不知道在座

的當中，你有沒有從來沒有到臺前的，或者你很少帶到臺前的，

今天我想要邀請你在生命當中願不願意做一個突破？給自己、

給神一個機會來突破自己。這是第一個我想呼召的。

第二個，我想呼召的就是過去可能在你的生命裏面，你有

很多的自我框框，或者你限制了你自己，甚至你走不出來，包

含你可能對這個人，幾年前或者前陣子對你的一些事，你一直

還是走不出來，你還在糾結裏面，還在情緒裏面，也許今天是

一個機會，你來到神的面前，你跟神說：『神啊，我要我要在

你的裏面，我要成為新造的人，舊事要過去了！過去了！過去

了！』你可以像我一樣，每跳起來，你就相信那個事情一件一

件一件一件就從你的生命脫落了、脫落了、脫落了。這是第二

個我想呼召的。
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第三個，我想要呼召的是，你願不願意成為一個可以幫助

別人的人？我們大家都知道，在末後的日子會有更多疾病發生，

會有更多沒有藥醫的可怕的疾病發生，而我們這些神家中的人，

我們就是可以成為神的光，神的鹽，神要透過你我去祝福他們。

阿們？所以第三個呼召，我想鼓勵這些你願意『神哪，你再來

幫助我，再來幫助我，我要在今天的聚會中領受你的醫治，我

要來經歷，你再帶領我，我相信我到哪里，我就是你的神國的

代言人，聖靈可以透過我來祝福到別人，我就要成為這個世代

的祝福。』阿們！

好，我們一起起立。

我們請剛剛的三類的人可以到臺前來，我們一起來敬拜。


